

Das Einzige, was meine arme Mutter abt zu mir schicken kann, sind die
Sonderkarten hier - wie soll ich sagen? - inaktiven Klammern, wenn es auch bei mir
wunderlichen Bemerkungen mit den Patienten x-mal wiederholt. Jedenfalls hätte keine letzten Folgen
mühevoll gemacht haben: "Jest kommt das 10. Mal" aus keine - hatte mich gestern - konnten von Bergen gehen
haben. Es ist sehr gut, wenn man seinen nächsten Verwandten abt zu einer Familie machen kann.

Liebe Margrit,

nur schnell das versprochene Lebenszeichen. Hast Du mein Paket inzwischen erhalten? Ich schickte es versichert und hoffe, es ist in gutem Zustande bei Dir eingegangen. Wie gefaellt Dir das Kleid? Ich dachte, es waere schoen fuer Konzerte, Theater und andere Gelegenheiten, wo Du nett, aber nicht zu auffaellig angezogen sein moechtest. Ich finde es sehr schoen und dachte mir, es muesste Dir sehr gut stehen. Wie ist es mit dem Schmuck? Diese Halskette war das einzige Stueck, das sie in dieser Richtung hatten, und wenn Du es nicht nachmittags, sondern nur abends traegt, ist es sicherlich auch passend und sieht nett aus. Fuer am Tage faende ich es nicht richtig. Doch lass mich wissen, wie Du all meine Ueberraschungen findest. Das Kleid fand ich im Ausverkauf. Miss Shaeffer sagte, als sie es eingepackt hatte, dass es sicherlich falsch waere, wenn Du den Preis sehen wuerdest, denn dann wuerdest Du es bestimmt nicht behalten wollen. Ich bekam es fuer fast die Haelfte des angezeigten Preises, und wenn Du es magst, behalte es und freue Dich daran.

Der Grund unseres Schweigens ist noch immer derselbe: schrecklich viel Arbeit. Im vorigen Monat hatten wir 641 Behandlungen. Wenn man an alle damit verbundenen Arbeiten denkt, ist es eine ganze Menge fuer Papa und mich als unbedeutende kleine Hilfe dabei. Februar scheint noch so weiter zu gehen. Bis heute abend haben wir ~~mit~~ bereits wieder 100 Behandlungen. - - Und wie geht es Dir, Deiner Arbeit und wie steht es mit Deiner Gesundheit? Da wir nicht schreiben, schreibst Du natuerlich auch nicht. Das ist schade, aber sicherlich bist Du genau so abgearbeitet. Das ist alles eigentlich noch etwas Anderes als schade. Beinahe hoeren wir und wissen wir kaum noch voneinander und wenn Du im Sommer nach Europa gehst, im Herbst in Hartford arbeitest/wird es ~~mit~~ weiter so bleiben. Doch was will man machen. So sehr ich Dir auch Europa und alles sonst goenne, ~~aber~~ wenn ich bedenke, dass wir kaum noch voneinander hoeren und noch weniger von einander sehen, dann finde ich das doch sehr, sehr schade. Aber darueber wollte ich eigentlich garnicht schreiben, sondern Dir, wie gesagt, nur ein Lebenszeichen von uns ~~sg~~ geben und Dir um ein solches von Dir bitten. Hoffentlich kommt es bald. - Gestern abend waren wir zwischen 12 und 2 Uhr noch nach White Top, nachdem wir am Tage 35 Patienten gehabt hatten. Papa ist totmuede und hatte keine Minute heute zum Ausruhen. Sei ~~das~~ deshalb bitte nicht traurig, wenn ich wirklich schon Schluss mache. Wir wollen ins Bett. Ob Du wohl schon schlafst oder auch noch totmuede irgend etwas arbeitest? Wenn ich daran denke, dass Du Dich unnoetigerweise schon jetzt so vollkommen ueberarbeitest, ohne irgend ein richtiges Ausruhen, dann ~~istix~~ werde ich immer ganz traurig. - Lebwohl, gute Snute. Papa fragt gerade, wann ich Schluss machen wuerde, damit wir nach oben gehen koennen. - Lass bald von Dir hoeren, wie Dir Kleid und Kette gefallen. Die Kette kann ich auch umtauschen, wenn Du dieselbe nicht magst. In diesem Falle muess Du sie mir nur gut verpackt zurueck schicken. Und schicke sie bitte dann versichert. - Anliegend Bestaetigung unserer Bankueberweisung auf ein Konto fuer ich. Da Du auf meine diesbezgl. Frage nicht geantwortet hast, haben wir Dir ein Konto auf der Bank in Shilhowie eingerichtet und hoffen, dass es Dir recht ist. - Kuss und Gute Nacht!! Schreib, wenn Du ~~irgend~~ etwas haben moechtest, wie Vitamine etc.

In Gedanken nehme ich Dich fest in den Arm, wuensche, Du koenntest ganz schnell mal kommen, damit ich mich von Deinem Wohl- oder Nicht-Wohlergehen ueberzeugen koennte.

Nochmals Kuss

Mutti

Dienstag-Abend
February 5, 1952.

P.S. Falls Jochen zufaellig anrufen sollte oder Du bei ihm, sage ihm nochmals den Grund unseres Schweigens und dass er sich keine Sorgen machen solle. Wenn ich kann, schreibe ich ihm morgen ein paar Zeilen. Ein Brief an ihn war hier liegen geblieben, soll aber morgen mit einer kurzen Nachschrift fertig gemacht werden.

Autogramm \$ 5.00, falls Du ihn ein Paar Zeilen schreiben

M. bin etwas müde. Daher nur noch kurz - Mutti. Papa.